

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGIION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité 3^{ème} arrondissement

ASSEMBLÉE ANNUELLE 2016

Assemblée du Comité 3

Elle s'est déroulée le mercredi 12 octobre 2016 à 10 heures dans les locaux des Compagnons du Tour de France. l'Ordre du Jour était le suivant : activités de la Section du Rhône et de la Métropole de Lyon, activités du Comité 3, questions diverses. L'Assemblée était suivie par la conférence donnée par le **Docteur Bruno Chavagnac** sur le thème :



« Le SAMU, une invention française »

Bruno Chavagnac est médecin anesthésiste. Formé à l'école de Raymond Deleuze, il a créé à Chalon-sur-Saône, en 1974, le service d'anesthésie de l'hôpital et le SAMU 71.

C'est en 1957, à Salon-de-Provence, qu'est créée en France la première antenne mobile de réanimation destinée à la relève des blessés de la route. La même année, au Congrès national de Chirurgie, le

professeur Marcel Arnaud dégage la doctrine qui va servir de socle aux futurs SAMU avec la médicalisation des secours. Plusieurs expériences vont suivre rapidement à Périgueux, Dijon et Chalon-sur-Saône en 1961.

Mais c'est à Toulouse, en 1968, que le premier SAMU est inauguré à l'initiative d'un anesthésiste réanimateur, le professeur Louis Lareng.

Le verre de l'Amitié a clôturé cette rencontre.

